

# Presidente Boric se reúne con sobrevivientes de tragedia de Antuco, en el Biobío

Ayer por la mañana, el Presidente Gabriel Boric tuvo un encuentro con familiares y sobrevivientes de la denominada tragedia de Antuco, la cual significó la muerte de soldados del Ejército que en mayo de 2005 siguieron una instrucción militar bajo duras condiciones climáticas.

El encuentro con los afectados se dio en el Aeropuerto María Dolores de la ciudad de Los Ángeles, antes de una actividad sobre incendios forestales en la que, además, participó la ministra Maya Fernández.

El Presidente comentó que se reunió con las víctimas en la víspera de los 20 años de esa tragedia.

Por la tarde, el jefe de Estado visitó las comunas de Santa Bárbara, Yumbel y Concepción. Hoy finaliza su paso por Biobío en una visita a la Armada en Talcahuano.



PRESIDENCIA

**El mandatario inauguró Cesfam en Yumbel.**